



Raciste, autoritaire et violent le RN c'est la peste et le choléra

La dissolution de l'Assemblée et l'annonce d'élections les 30 juin et 7 juillet entraînent la menace du RN au pouvoir. L'extrême droite aux commandes, c'est un programme autoritaire, raciste, sexiste, libéral et qui renforce les inégalités en poursuivant la destruction des services publics.

L'extrême droite prend le pouvoir par les urnes mais elle ne le rend pas

Les partis d'extrême droite revendiquent d'être élus démocratiquement pour justifier l'application de leur programme. En réalité, ils cherchent d'abord à garantir leur propre pouvoir. Aux USA ou au Brésil, les groupes fascistes ont tenté un coup d'État après leur défaite aux élections. Comme Poutine, les chefs d'État d'extrême droite truquent les élections pour se maintenir au pouvoir. En Hongrie, Orban a assis son pouvoir par le contrôle sur les médias et les facs. Pour garder le pouvoir, le RN veut modifier la constitution et mettre les médias publics aux ordres de Bollore.

Voter pour le RN, c'est abandonner tout espoir de démocratie.

Le RN au pouvoir dans la Ve République, une catastrophe pour les libertés

Le RN au pouvoir pourrait s'appuyer sur une Ve République autoritaire par nature qui facilitera l'application de ses politiques racistes et anti-sociales. Il écraserait les oppositions en réduisant

les libertés politiques, la liberté de la presse ou d'association, le droit de grève, comme il l'a fait dans les villes qu'il a conquises.

Le RN au pouvoir, c'est un risque majeur pour les syndicats de lutte qu'il a toujours essayé de remplacer par des "syndicats" corporatistes et nationalistes. Le contrôle de la justice ou des préfectures pourra lui permettre de verrouiller son contrôle sur l'appareil d'État. **Au niveau répressif, le RN au pouvoir c'est la garantie d'une explosion des violences policières.**

Le RN au pouvoir, la violence fasciste de rue se déchaînera

Autour du RN se trouvent de nombreux groupuscules fascistes, qui accomplissent pour lui le travail de harcèlement contre les forces progressistes. Ils sont aujourd'hui présents sur tout le territoire, multipliant violences et agressions.

Le soir des élections européennes et dans les jours qui ont suivi, les agressions fascistes se sont multipliées, parfois même sous le regard passif des "forces d'un ordre dit républicain".

Si le RN est au pouvoir, les groupes de rue agresseront en toute impunité.

Alors face à l'extrême droite, que faire ?

Si nous appelons sans illusions ni scrupules à voter pour les listes NFP pour empêcher le RN d'arriver au pouvoir, nous savons que les extrêmes droites ne reculeront que devant un mouvement social fort, offensif et uni.

- rejoignons toutes les mobilisations unitaires de rue
- renforçons l'unité à la base dans nos syndicats, associations et collectifs
- réaffirmons partout notre solidarité indéfectible avec toutes les personnes ciblées par les politiques de l'extrême droite.
- rassemblons-nous dans des collectifs antifascistes existants et développons-les
- rejoignons l'UCL pour œuvrer à reprendre le pouvoir par nous-même

Partout et dès maintenant, l'urgence est de s'organiser pour discuter et agir sur son lieu de travail, dans son quartier et dans la rue. **Construisons les espaces démocratiques nécessaires à notre classe !**

Front populaire contre les réactionnaires, révolution sociale contre le capital !



ALTERNATIVE LIBERTAIRE, LE JOURNAL MENSUEL DE L'UCL

- Je souhaite prendre contact avec l'Union communiste libertaire
 Je souhaite recevoir un exemplaire gratuit du mensuel *Alternative libertaire*
 Je m'abonne à *Alternative libertaire*

(30 euros pour un an, 20 euros pour les précaires, chèque à l'ordre d'Alternative libertaire. Pour envoi dans les outre-mer et à l'étranger nous contacter.)

NOM..... PRÉNOM.....
TÉL..... E-MAIL.....
ADRESSE.....

coupon à renvoyer à Alternative libertaire, BP 295, 75921 Paris Cedex 19